



Los voluntarios de una de las mesas del campus de Salamanca. :: FOTOS: WORD



Carmen, Alexandra y Beatriz, en la Facultad de Documentación.

La Usal bate un nuevo récord en el Día del Donante Universitario

Entre los cuatro campus de la Universidad de Salamanca sumaron un total de 951 donantes de médula, sangre y de órganos

:: EVA CAÑAS / WORD

SALAMANCA. La comunidad universitaria logró batir ayer un nuevo récord de donaciones con 951 en el Día del Donante Universitario que se celebra en los Campus de Salamanca, Ávila, Béjar y Zamora.

En la anterior edición, la cifra fue de 872, con lo que han superado en

cerca de 80 personas más. En las mesas informativas repartidas por las diferentes facultades, así como en la unidad móvil de donación de sangre registraron un total de 347 nuevos donantes de órganos y 604 de médula y sangre.

Los responsables de las asociaciones que promueven las donaciones

se mostraban ayer satisfechos de la respuesta de los universitarios, que demandaban información tanto de la donación de órganos, de médula como de la de sangre.

En la Facultad de Documentación y Traducción estaban detrás de la mesa informativa Dolores Rodríguez, de Alcer, y Alexandra Tanasescu y Beatriz Caballero, de Pyfano, que se mostraban orgullosas del interés que había despertado la información que estaban transmitiendo durante toda la mañana.

Sobre las doce del mediodía ya contabilizaban cerca de 40 personas que habían pasado por allí. «Algunos preguntan pero sobre todo nos

tenemos que acercarnos nosotras a ellos y enseguida se interesan por el tema», apuntaban.

Lo que si detectan es que todavía hay personas que no se animan a ser donante por miedo o desconocimiento, «porque creen que lo pasarán mal, pero cuando les decimos cómo es realmente cambian de idea». Como ejemplo, la forma de donar médula, que no se trata del pinchazo en el hueso que muchos creen sino que la técnica es similar a la que se realizan los enfermos renales en diálisis. En tan solo tres horas ya habían conseguido a tres nuevos donantes de órganos, al que se sumarían muchos más.